
　　 
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 

令和元年7月理事会 

                              　　　　    日時：令和元年7月8日（月）19:45 
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　場所：四谷牛込歯科医師会館 

◇ 開会　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　専務理事 
◇ 会長挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　会長 
◇ 座長指名  　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　中西副会長　 
◇ 議事録署名人選定　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　中西副会長・米澤理事 

Ａ　報告事項　 
1. 庶務報告（事業日程表参照）　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　田村理事 
　　１種会員　  99名　　　　　　（種別は四谷牛込歯科医師会のみ適応・日歯、都歯を除く）　 
　　２種会員　 　4名　　　　 
　終身会員　  47名　　　 
　地区会員 　  8名　　　　 

　　特別会員　 　1名　　　　　　合計159名　（7月1日現在） 
　　　　 
2. 会計報告　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　佐藤理事　　　　　　　　　　　　　　　　　 
会費　こばやし　ひろゆき　４、５月未納　、しみず　まさとも　１ヶ月未納、　じんの　ともこ１ヶ月未納 
地区会員　いわさ　ふみのり、つちや　さとし、やまさわ　ひろかず、４、５、６月未納 
3. 公衆衛生関係報告　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　須佐美理事　奥村理事　米澤理事 
1）第2回新宿区介護サービス事業者協議会運営委員会

6月24日（月）18:45　　　 　 中村文子先生　　　　　　　　　　　　　　　　　　新宿区役所本庁舎
                          7/11の研修会について協議した。

2）よい歯の園児表彰式
6月27日（木）13:00　　　　　鈴木会長　西條副会長　米澤理事　長谷川理事　　　 四谷牛込会館
　　　　　　　　　　　　　　　磯谷先生
 無事終了               20園において、総勢466名の園児が表彰されました。　　　

3）第１回新宿区子ども家庭・若者サポートネットワーク代表者会議
　　7月1日 （月）14:30　　　　　片倉先生　　　　　　　　　　　　　　 　新宿区人材育成センター
別紙　資料

4）新宿区子ども家庭・若者サポートネットワーク虐待防止等部会
　　7月9日（火）14:30　　　　　 片倉先生　　　　　　　　　　　　　 新宿区立子ども総合センター
別紙資料
5) 第1回新宿区摂食嚥下機能支援検討会　　　　　　　　　　　　 

7月10日（水）19:00　　　　　米澤理事　　　　　　　　　新宿区役所第2分庁舎分館1階　会議室　　　 
　平成30年度の実績と平成31年度の取り組みについて協議した。 
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（資料添付参照） 

6）新宿区介護サービス事業者協議会第1回研修会 
7月11日（木）18：45　　　大塚先生、中村会長，西條先生、水口先生　　　　　　新宿区箪笥区民ホール 

      圏域別にグループワークを行った。 

                          
7）公衆衛生委員会  
    7月12日 (金)　　中西先生、米澤先生、須佐美先生、公衆衛生委員　　　　四谷牛込歯会館 

        フッ素塗布歯と口の健康チェック実施報告書、今後の予定について説明した。 
           ※街頭無料歯科健診について討議した。 

8）その他　　 

4.　渉外関係報告　
　　1）.第199回定時代議員会 

　　6月20日（木）10:00　　　　　鈴木前会長　川端代議員　片倉予備代議員　　　　　　　　　 都歯会館 

　　2）その他

5.　保険関係報告　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　久保田理事 
1）保険整備会報告 

整備会無事に終わりました 

2）6月25日 (火)　新規指導　　小林ちさ先生　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　海谷前理事 

3）その他 

6.　医療管理関係報告　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　久保理事 
　　1）歯科医師会医事賠償保険加入者へGIAより更新および更新のお知らせを郵送 

7.　広報関係報告　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　町田理事 
なし 

8.　学術関係報告　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　町田理事 
なし 

9.　厚生文化関係報告　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　大坪理事 
　生活病健診のお知らせを配布　8月整備会で回収 

10. その他　 
1）令和元年度第1回新宿区四谷牛込歯科医師連盟定例理事会 

6月21日（金） 19:30　　　　　前鈴木会長　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 四谷牛込歯会館 

2）四谷牛込学校歯科医会総会
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　　6月25日（火）19:30　　　　　　前鈴木会長　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 四谷牛込歯会館

3）総会
　　6月28日（金）19:30　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 四谷牛込歯会館

4）第1回新宿区地域保険医療体制整備協議会
　　7月2日（火） 13:30　　　　　中村会長　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　新宿区都税事務所
　2年間任期　災害時の対策について協議　

Ｂ　確認事項・承認事項　
1. その他
会館の鍵の管理

Ｃ　日程　　　
1. 厚生文化委員会 

7月17日(水)   18:30     中村会長　大坪理事　厚生文化委員　　　　　　　　　　　　四谷牛込歯会館 

2. 保険指導立会い　 
7月18日(木)　 15:40     久保田理事　　　　　　　　　　　　　　　　　　　関東甲信越厚生局事務所 

3. 新宿区長表敬訪問 
7月19日 (金)　13：00　　中村会長、中西副会長、入交副会長、海谷専務　　　　　　新宿区区役所 

4. 第1回新宿区健康づくり行動計画推進協議会 
7月23日(火)　 18：00    西條先生　　　　　　　　　　　　     新宿区役所第二分庁舎分館一階会議室 

3. 第1回新宿区障害者施策推進協議会
　　7月25日（木）10:00　　　　　中西副会長　　　　　　　        区役所本庁舎6階区議会第2委員会室　 
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

4. 第2回新宿区かかりつけ歯科医機能推進事業の実務担当者会議
　　7月26日（金）19:30　　   中西副会長、奥村理事、須佐美理事、米澤理事　　         四谷牛込歯会館
　　今後も仕事の内容を共有するため４名で出席　今年度は四谷担当　新宿区から会議費は３名の交通費
（6000円）が出ているので、会から４名分の交通費を出すことに問題はない

5. 医療管理委員会　
7月30日 (火)　19：30　　　　中村会長、入交副会長、久保理事、医療管理委員　　　四谷牛込歯会館
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（長谷川、古木、山本、新田委員）

6. 新宿区内歯科医師会役員連絡協議会
　　8月2日  (金)　19:30    全理事　　　　　　　　　　　　　　　　　　　新宿区歯科医師会館
　　別紙　令和元年度　新宿区内歯科医師会　会務当番表　参照

7. 東京女子医大「画像コンサルト研修会」 
　　8月3日 （土）17:00　中村会長、米澤理事、町田理事、池田先生　　東京女子医大総合外来センター5階　 
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　大会議室 
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　　今後　学術担当 

8. 地区保険担当理事連絡協議会 
　　8月8日  (木) 18:00       久保田理事　　　　　　　　　　　　　　　　　　都歯会館3階第一会議室 

9 令和元年度第一回新宿区歯科保険推進協議会  
    8月22日（木）　19時から20時30分　会長　中西副会長　 

区役所第二分庁舎分館一階　会議室 

10, 城西地区歯科医師会役員連絡協議会 
　　8月31日（土）17:00開始　　全理事　16：00集合　16：30受付開始　　　　　　グランドヒル市ヶ谷 
　四谷牛込歯科医師会担当　 

11平成31年度「図画ポスターコンクール」優秀作品選出会議　　　　　　　　　　　　　 
9月6日（金）19:30  中村会長、磯谷先生、中西副会長、須佐美理事、米澤理事　　　四谷牛込歯会館

12.かかりつけ歯科医機能の推進事業研修会 
9月26日（木）19:00　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　   　　 

講師：日本大学松戸歯学部障害者歯科学講座　専任講師　遠藤　眞美先生 
演題：高齢者等の障害の特徴に応じた対応法（仮題）　　　　　　　　牛込箪笥区民ホール 

13, その他 
　医療救護所訓練　　区内10箇所　２名づつ選出　　年内の予定は中西先生が選定している　　別紙参照 

Ｄ  協議事項　 
1. 役員報酬について
５役会にて話し合いが行われ、会計より説明。別紙参照
西崎先生より総額にこだわる必要はないのではと質問。
会計より予算を総会で承認しているためと回答。
会長より副会長１名を減らしたのでその分他の理事へ回した。

　　理事会承認（挙手にて）
2. その他 
休日診療の増額について 
　会計より資料を使って説明　別紙参照 
年度末に予算額より余剰になった金額を交通費で支給することは、会計上複雑になるので最初から支給する
ことがよい。今年度から変更するのか、次年度から行うのか。

・ 今年度の予算は決まっているのだから次年度より
・ 今年度は余剰があるので今年度から会員へ還元
・ 黒字にする必要があるのか
・ 短期的、長期的な考えかたで変わる。休日を増減額しても10年後の会の予算は赤字になる。
・ 理事者の給料、休日の報酬の増減額のバランスが問題
・ 理事者だけの給料を増額して、一般会員への還元がないのはいかがなものかという観点からこの
話がある。

　　時期の採決
　4月から　　１名
　7月から　　７名
　次年度から　４名
7月から承認
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　金額について採択
1. ６万円（休日）　９名
2. ７万円（休日）　
　６万採決

29日を６万にするか？
1. Yes  ５名
2. No 

29日は年末年始扱いとする

31日、1日、2日を１１万それとも１２万にするか？
1. １１万（２９、３０、３は１０万）　０名
2. １２万（２９、３０、３は１１万）　９名
3. １２万（２９、３０、３は１０万）　

　　　１２万（２９、３０、３は１１万）　で採決　　　　　　　　

　 
・委員会は理事者を含む 

・交通費の支払いは委員会や５役会など重複した場合は常識的に一回分である。 

・学校歯科医会と共同事業は、学校歯科医理事は学校歯科医会から交通費を出す。 

・委員会名簿の確認　合併検討委員会は新宿から言ってこないので外す 
　　　　　　　　　都歯は抜かす（会務報告にはいれてほしい）　会長　検討する 

・前執行部の謝金について 
　２万円で採決 

・前整備委員の謝礼について 
　中村会長より、前執行部では謝金三千円を支給していたが、前予算決算や総会時には改めて新執行部で協議
してとのことであったと説明。現理事者で前整備委員より、『お金のためではない』、『会のビジョンを知り
たい』、『事務員がいない分の仕事の増加は皆同じ』などの意見をもらう。 
会計より、会長の意見の意向で予算は決まる。 
公衆衛生より、事務員がいない状況は我々も同じであったが、世代間の違いもあるので気持ちよく納得するの
が大事。 

会長一任で採決 

次回　　令和元年8月　定例理事会　　　　8月20日（火）19:45　
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